



## „Wasser marsch“ und Wasserschlacht: Feuerwehrjugend übt

### **Winnenden/Schwaikheim/Berglen.**

49 Jugendliche der Jugendfeuerwehren Winnenden, Berglen und Schwaikheim haben auf dem Gelände der Dachziegelwerke Pfeleiderer geübt. Es wurde ein Brand im Hauptgebäude der alten Ziegelei angenommen. Eine Puppe

wurde aus dem verrauchten Gebäude gerettet. Durch die Jugendfeuerwehren Schwaikheim und Winnenden wurde ein Löschangriff von drei Seiten aufgebaut. Um die Wasserversorgung kümmerte sich die Jugendfeuerwehr Berglen. Neben dem Brandszenario gab es

kleinere Übungen auf dem Gelände. So war eine Person unter einer Gitterbox, eine weitere in Form eines Stofftiers war in einem Zaun eingeklemmt. Beide wurden durch die Jugendlichen mit schwerem technischem Gerät befreit. Auch eine Wasserschlacht erfolgte. Bild: Privat